

BERITA TERBARU

Patroli Someah Rutin Polsek Sindangbarang Polres Cianjur Tingkatkan Keamanan Wilayah"

Cianjur - CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 5, 2023 - 09:44



Polres Cianjur Polda Jabar - Kegiatan rutin patroli someah yang ditingkatkan (KRYD) dalam rangka antisipasi tindak kejahatan Curat, Curas, dan Curanmor (C3) terus berlangsung di wilayah hukum Polsek Sindangbarang, yang merupakan bagian dari Polres Cianjur. Kegiatan ini telah dilaksanakan oleh Aipda Rudi Rukmansyah dan Bripka Jajat, anggota kepolisian yang bertugas di Polsek

Sindangbarang, atas perintah dari Kapolsek Iptu Dadang Rustandi.

Patroli someah ini merupakan salah satu upaya Polsek Sindangbarang untuk meningkatkan tingkat keamanan dan ketertiban di wilayah yang mereka jaga. Dengan melakukan patroli rutin, anggota kepolisian berusaha untuk menciptakan rasa aman bagi masyarakat serta mengurangi potensi tindak kejahatan, terutama C3.

Selama pelaksanaan patroli, Aipda Rudi Rukmansyah dan Bripta Jajat menyisir wilayah yang menjadi fokus patroli. Mereka memeriksa dan memantau berbagai lokasi yang dianggap rawan, termasuk area yang sering terdapat lalu lintas kendaraan dan juga tempat-tempat yang dikenal sebagai titik rawan kejahatan.

Menurut Kapolres nCianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sindangbarang Iptu dadang Rustandi ketika dihubungi naawak mendia menyampaikan bahwa selain berfokus pada peningkatan keamanan, anggota kepolisian juga berupaya untuk menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Hal ini bertujuan untuk mendekatkan polisi dengan warga setempat, sehingga informasi terkait potensi kejahatan atau masalah keamanan lainnya dapat lebih mudah terdeteksi dan diatasi.

Kegiatan patroli someah rutin yang ditingkatkan merupakan bagian dari upaya Polsek Sindangbarang untuk memberikan pelayanan kepolisian yang lebih baik kepada masyarakatnya. Dengan keterlibatan aktif polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat.